
学校評議員会、開かれる
ＰＴＡと並行して学校評議員会を開催し

ました。今年度お世話になる評議員の皆様
は次の通りです。

傳 農 富士夫 様（鶯野分館長）
仲野谷 美緒子 様（仲周建設役員）
髙 橋 修 様（元ＰＴＡ会長）
三 浦 未 佳 様（現ＰＴＡ会長）
懇談会では、子どもたちが自信をもって

活動している姿に感心されていました。ま
た、国内で子どもが被害者になる交通事故
が頻繁に起きていることを危惧されていま
した。次回は２月の参観日(2/16)と同日です。
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学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

実質、最初のＰＴＡ授業参観 ご来校ありがとうございます
４月の授業参観が中止になったことで、昨日が今年度はじめて参観となりました。蒸し暑い

日中でしたが、多くの皆様にご来校いただきました。参観では、普段の授業＋αの内容をご覧
いただきました。コロナ禍ではありますが、子どもたちはこの３か月余りで、たく
さんの勉強と体験を重ね、着実に成長してきました。これも、おうちの皆様のご理
解、ご支援のおかげです。ありがとうございました。
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。



草取りに汗する
先週の金曜日、どんぱんグルー

プが二手に分かれて、サツマイモ

畑と花壇の草取りをしました。ど

ちらも草がかなり目立ってきたか

らです。夏休み前には、もう一度

必要かもしれませんね。大きいサ

ツマイモ、きれいな花に向けて、

今の時期ががんばりどころです。

今年も、２年生が「ウサギ」の飼育を
例年お世話になっている戸堀様のご協力の下、今年も

ジャンボウサギ２匹がやってきました。「いつもより、大
きいかも？」とおっしゃっていましたが、なかなかのジ
ャンボウサギです。お世話をするのは、２年生。毎日、
がんばっています。（エサとなる野菜のご協力、ありがと
うございます。）

２匹（頭）の名前は、
「モフ」と「もちまる」。
子どもたちが名付けま
した。名前から２匹の
様子や特徴が伝わって
きます。

飼育は来週金曜日ま
で。あまりにお世話が
上手で、お別れはとて
も辛くなるかもしれま
せんね。

本校ホームページに係るお知らせ
「あれ？」「どうして？」と思っている保護者の皆様もい

らっしゃることと思います。本校ホームページが、１か月あ

まり更新されていません。申し訳ありません。実は、ホーム

ページアップ用のパソコンが古くなり（ＯＳが７だった）、

新しいものに更新しましたが、アップ用のソフトが入ってい

ません。只今、市教委と相談中です。今しばらくお待ちください。

＜一人勉強ノートの紹介＞
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猛
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な
り
ま
す
。


